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На ии администрации Кызылского кожууна

ИТОГИ ГОДА ПОДВЕДЕНЫ, 
ЗАДАЧИ НА ПЕРСПЕКТИВУ ПОСТАВЛЕНЫ

Вчера, 18 января 2019 г., в 
актовом зале администра
ции состоялась расш ирен
ная коллегия администра
ции Кызылского кож ууна, на 
которой были подведены 
итоги проделанной работы  
за прошедший год. В  повест
ку дня коллегии были вкио- 
чены следую щ ие вопросы:

1. «Предварительные ито
ги о деятельности админи
страции МР «Кызылский ко
жуун» за 2018 год и о приори
тетных направлениях на 2019 
год».

Докладчиком выступил

чиком выступил подполков
ник полиции Р. Н Анжиганов.- 
начапьник межмуниципаль
ного отдела МВД России 
«Кызылский».

3. «Об утверждении муни
ципальных составляющих на
циональных и федеральных 
проектов (паспортов и дорож- 
ныхкарт)» проинформировали 
собравшихся А. А. Бижик, 
У. Б. - Куулар, Л. К Ховапыг 
- заместители председателя 
администрации.

4. «Об утверждении При
мерного и Календарного 
планов работы администра
ции МР «Кызылский кожуун»

рата муниципальной админи
страции.

5. «Об утверждении стан
дарта внутреннего финансо
вого контроля администра
ции МР «Кызылский ко
жуун». По этому вопросу 
докладчиком выступила 
М. К. Нурсат - начальник от
дела по внутреннему финан
совому контролю.

Другие вопросы были об
суждены в разделе «Разное».

В заключительной части 
заседания перед собравши
мися выступил председатель 
администрации Кызылского 
кожууна В. И. Ендан, подведя

Л. К. Ховалыг - первый заме
ститель председателя админи
страции. А. А. Бижик - замес
титель председателя по соци
альной политике и взаимо
действию с общественными 
организациями, У. Б. Куулар 
- заместитель председателя по 
жизнеобеспечению и градо
строительству выступили со
докладчиками.

2. «О состоянии преступ
ности за 2018 год на терри
тории МР «Кызылский ко
жуун» меры по ее снижению 
и о задачах на 2019 год». До
кладывал по этому вопросу 
Э. О. Комбу-Сюрюн - и. о. за
местителя председателя по 
безопасности, профилактике 
правонарушений. Содоклад-

на 2019 год» членам коллегии 
и приглашенным доложил 
Т. Н. Сагды, заместитель пред
седателя - руководитель аппа-

итоги обсуждений, высказал
ся по ряду позитивных до
стижений в социально-эконо
мическом, культурном разви

тии муниципального района, 
а также по проблемным по
зициям, такими, как борьба с 
преступностью, скотокрад

ством, незаконной продажей 
алкогольной продукции и т. д.

На заседание коллегии бы
ли приглашены и приняли 
участие депутаты разных 
уровней - главы кожууна и 
сумонов - председатели мест
ных Хуралов, председатели 
администраций сельских по
селений и пгт Каа-Хем, руко
водители структурных под
разделений кожуунной адми
нистрации, представители об
щественных организаций му
ниципального района.

В работе коллегии приняла 
участие и выступила министр 
экономики Республики Тыва 
Е. В. Каратаева.

Наш корр.
Фопю Чапина Кара-Сала.
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